



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Vague féministe sur twitch

LE MARATHON CARITATIF DE LA RENTRÉE POUR METTRE FIN AUX VIOLENCES DE GENRE

Les associations Et Ta Cause et En avant toute(s) s'allient pour lancer la 4^{ème} édition de l'événement [Et Ta Cause](#) qui se déroulera du **vendredi 4 au dimanche 6 octobre 2024**. Un rendez-vous caritatif féministe créé par les streameuses Lixiviatio et Neivee, dont tous les fonds récoltés iront pour la 2^{ème} fois à En avant toute(s).

Forte de ses 3 éditions qui ont permis de récolter 140 611 euros, dont 42 000 euros pour En avant toute(s) en 2022, Et Ta Cause revient avec l'objectif de passer la barre des 80 000 euros au profit de notre association.

Au programme : **trois jours de streaming** qui réuniront plus de **soixante-dix streameur·euses** pour sensibiliser aux violences sexistes et sexuelles. Parmi les participant·es, Vicky_spleen, Mamapaprika, LeMwakast, Sauvane, GlitteryGlitch, mDeetz, Coaen, ZulZorander, Lefilsdepub, ou encore AquilaLeek proposeront un week-end entier de streaming pour soutenir En avant toute(s).

Pour cette 4^{ème} édition, En avant toute(s) et Et Ta Cause ont organisé pour la première fois un **événement inédit en présentiel à la Cité Audacieuse**. Premier lieu dédié au rayonnement des droits des femmes en France, situé en plein cœur de Paris, c'est un espace symbolique de la lutte contre les violences de genre.

Un plateau sera dédié à la création de contenu diffusé sur la **chaîne Twitch de l'événement @ettacause**. Au programme pendant tout le week-end : **tables rondes, interviews, discussions, mais aussi jeux et divertissements**. L'occasion pour des acteur·ices associatifs, militant·es, streameur·euses et créateur·ices de contenu de venir s'exprimer et s'amuser. Les créatrices de l'événement, Lixiviatio et Neivee déclarent « *il est important pour nous de montrer que les femmes et minorités de genre ont leur place dans des milieux très masculins comme Twitch. Pour nous il s'agit de montrer des gens et des sujets qu'on ne voit pas. Et dans le contexte actuel avec toutes les affaires de violences sexistes et sexuelles, cela nous paraissait évident de sensibiliser et de faire de la prévention avec l'association En avant toute(s)*»

Sur Twitch, où les contenus sexistes et le cyberharcèlement sont fréquents, l'événement propose une programmation inédite avec de nombreux·ses invité·es différent·es. La chanteuse Nalla ouvrira le marathon vendredi soir avec un concert

Contact presse : Gwendoline Peltier

Responsable communication • gwendoline@enavanttoutes • 07 66 17 81 58

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Vague féministe sur twitch

en live à la Cité Audacieuse et retransmis sur la chaîne de l'événement. Nous aurons ensuite la chance d'accueillir la **drag queen Minima Gesté**, une des porteuses de la flamme Olympique ; **Chloé Thibaud**, journaliste (Simone media) et autrice ; la créatrice de contenu sur la santé mentale **Miel (@miel_abt)** ; **Blanche Sabbah** autrice de bande dessinée et militante féministe ; la journaliste **Pauline Ferrari** ; ou encore le créateur de contenu **Morgan Noam @morgan.noam**, psychologue.

L'ensemble de ces participant-es échangeront sur des sujets féministes variés parmi lesquels : cyberharcèlement et cyberviolences ; être une femme ou une personnes LGBTQIA+ sur internet en 2024 ; les enjeux et conséquences des débats liés aux cérémonies des Jeux Olympiques et Paralympiques ; ou encore "comment confronter ses potes relous".

A ce programme riche, un volet divertissement sera proposé avec des jeux, des reacts et plein de lots à gagner. Une programmation qui offre une visibilité sur des sujets peu abordés sur Twitch et permet de sensibiliser les utilisateurs·trices aux violences de genre. La directrice et cofondatrice de l'association En avant toute(s), Ynaée Benaben explique que *"cet événement est une incroyable opportunité pour collecter des fonds qui permettent à l'association d'assurer la continuité des missions d'aide et d'accompagnement des personnes victimes de violences. Mais c'est aussi l'opportunité de proposer un contenu différent aux jeunes, de leur donner des clés de compréhension sur les relations, de leur parler d'amour et de répondre à leurs questions avec bienveillance et sans jugement, c'est ce qui fait l'ADN d'En avant toute(s) et le coeur de notre pratique sociale."*

Informations pratiques

- Dates : 4, 5 et 6 octobre 2024
- Lieu : Cité Audacieuse, 9 rue de Vaugirard, 75006 Paris et sur la chaîne twitch @ettacause
- La programmation complète sera diffusée prochainement sur nos réseaux sociaux.

À propos d'En avant toute(s)

En avant toute(s) est une association reconnue d'intérêt général, qui lutte pour l'égalité des genres et la fin des violences faites aux jeunes femmes (notamment mineures) et aux personnes LGBTQIA+. L'association mène à la fois des actions de prévention des comportements sexistes et violents en intervenant auprès des jeunes et des professionnel·les jeunesse, et accompagne les personnes victimes de violences grâce à un dispositif national d'accompagnement numérique, le tchat [Commentonsaime.fr](https://commentonsaime.fr)

Contact presse : Gwendoline Peltier

Responsable communication • gwendoline@enavanttoutes • 07 66 17 81 58